

📍 AULT

L'association Ault Environnement lance un service de covoiturage

Depuis ce jeudi 23 juillet, l'association Ault environnement lance un service de covoiturage afin de répondre à un besoin de mobilité non couvert par les transports publics et pour encourager des déplacements plus verts.

Pour répondre aux besoins de mobilité insuffisamment couverts par les transports publics et encourager les déplacements responsables, l'association Ault Environnement vient de mettre en ligne un service de covoiturage gratuit.

Accessible depuis leur site internet, ce nouvel outil permet aux conducteurs comme aux passagers de se mettre en relation facilement autour de trajets locaux : gares, hôpitaux, établissements scolaires, événements culturels ou encore marchés régionaux. L'objectif est multiple : réduire l'empreinte carbone, renforcer les liens sociaux, permettre à chacun de faire des économies sur



Depuis ce jeudi 23 juillet, l'association Ault environnement lance un service de covoiturage.

Photo d'illustration Hugo Deshors

ses trajets quotidiens ou ponctuels et réduire les accidents de la route.

Le principe est simple : il suffit de créer un compte gratuit, puis de publier ou consulter des annonces via un forum de discussion sécurisé. L'identité réelle des membres n'est pas rendue publique. Seuls les

pseudos sont visibles entre utilisateurs, l'adresse email est divulguée seulement lorsqu'une personne est intéressée par le trajet proposé. Il est également possible d'échanger via le forum.

Des notifications automatiques, via un système d'abonnement, permettent

d'être informé en temps réel des nouvelles annonces ou des réponses à ses publications.

Ce nouveau service est disponible dès maintenant sur le site de l'association : <https://www.ault-environnement.com/covoiturage>.